

MINISTERIO DE MARINA Y AIRE /

Estado Mayor Central de las Fuerzas Navales de la República.

Informe sobre el cañoneo de ayer.



"En informe recibido de la 3a División aparece lo que copiado a la letra dice como sigue:

"Empezó el bombardeo sobre las 22 horas del día 14 del actual, al parecer desde un barco situado frente al Sanatorio de la Malvarrosa y a una tres o cuatro millas. Disparó en unos quince minutos unos diez o doce cañonazos sobre la población, de un calibre medio.

"La aviación se preparó para salir. Suspensió su intervención en vista de que cesó el cañoneo. Quedó lista para actuar si se repitiera.

El "Lay" contestó al fuego hasta la terminación del mismo.

Otras informaciones, posteriormente sin confirmar, señalaban varias motoras y bargezas a la altura del Barranco de Carraixet, Alboraya - Malvarrosa. A prevención salió hacia dicha zona la fuerza de Carabineros disponible en el Cuartel del Cabañal y una compañía de ametralladoras ligeras de la reserva Móvil. Se alertaron las columnas de Sagunto y Gandia.

Las noticias recogidas hasta el momento de cerrar esta información señalan los siguientes daños y víctimas:

Un proyectil en el paseo de Colón del Grao ocasionando un muerto y varios heridos.

Otro proyectil en la calle del Rosario, junto al anterior, sin poder precisar las bajas.

Otro en la calle Teruel, de Valencia, sin noticias.

Otro en la calle de Cuarte produjo siete muerto y varios heridos.

Otro en las Torres de Serranos, ocasionando un muerto.

En la casa de Socorro del Puerto se recogió un muerto y se asistieron a ocho heridos.

Otro proyectil caido en la estación del Puente de Madera destruyó la línea de conducción eléctrica, cortó la corriente y ocasionó dos heridos.

Las ambulancias militares preparadas desde el comienzo del bombardeo, contribuyeron eficazmente a la recogida de las víctimas."